

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. Dezember 2024

Weihnachtsansprache 2024 von Bürgermeister Frank Simon

Liebe Mainhäuserinnen und Mainhäuser,

ein sehr ereignisreiches Jahr 2024 geht zu Ende. Wieder einmal verging die Zeit wie im Flug und doch war auch das abgelaufene Jahr wieder sehr ereignisreich. Die weltpolitische Lage ist weiterhin sehr angespannt und hält nahezu täglich neue Überraschungen bereit. Auch innenpolitisch und wirtschaftlich war das Jahr 2024 geprägt von Unsicherheiten und stets neuen großen Herausforderungen. Herausforderungen, welche auch uns als Kommune treffen.



Bildquelle: OF-TV

Bereits in den vergangenen Jahren waren diese sehr groß und haben das tägliche Handeln stark beeinflusst. Dieser starke Einfluss wird Schritt für Schritt zur Fremdkontrolle. Der Handlungsspielraum liegt inzwischen in einem kleinen einstelligen Prozentbereich, während die verpflichtenden Themen den Großteil der täglichen Arbeit und vor allem der Haushaltsmittel ausmachen. Verpflichtende Themen, die uns von übergeordneten Ebenen als Aufgabe übertragen werden, für die es aber gleichzeitig keine oder nur geringe finanzielle Entlastungen gibt. Dies ist nicht nur für unsere Gemeinde frustrierend und gleichermaßen große Anstrengung, sondern trifft auch alle anderen Kommunen im Land, was man der täglichen Presse deutlich entnehmen kann. Hierzu später noch einmal im Detail mehr.

Lassen Sie uns nun trotz all dieser Umstände auf das Jahr 2024 in unserem Mainhausen zurückblicken.

[Zur vollständigen Ansprache](#)